

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.



Síntesis de medios

16 de abril 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Gráfico	La Voz del Centro Guillermo A. Gazal	Propuestas en seguridad	Escuchando todas las voces recientemente, recibimos en el Centro Histórico a la candidata a la jefatura de gobierno, Clara Brugada por la coalición Sigamos Haciendo Historia. Empresarios, comerciantes y vecinos expresamos nuestras preocupaciones en 7 puntos prioritarios: 1. Comercio ambulante, 2. Movilidad, cierres viales y peatonales, 3. Seguridad policial , 4. Promoción del CH como destino turístico, 5. Seguridad jurídica de inmuebles del CH, 6. Correcto uso de suelo, 7. Programas de facilitación administrativa para gestión de trámites. Los temas fueron discutidos por miembros de la comunidad, empresarios y representantes del CH
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	90 policías pueden generar paz	Salomón Chertorivski es quien tiene las propuestas más trabajadas en todos los temas, incluso en el espinoso asunto de la seguridad y dijo que con los 90 mil elementos que tiene la policía capitalina se puede generar paz , lo que se necesita es capacitarlos mejor y darles salarios dignos.
Reforma Metro	Circuito Interior Línea 10	Inseguridad a Candidatos	Quienes en esta campaña electoral han encontrado un ingreso extra colocando propaganda política en la calle, aseguran que la hostilidad va en aumento . Según esto lo que empezó con insultos ha evolucionado a amenazas y en algunos casos hasta en amagos con armas. Lo peor es que la pocas veces que han pedido ayuda a policías que pasaban por ahí, se han sentido con el mismo respaldo de quien cuenta sus penas ¡al tío Lolo!

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Rozones Jorge Fernández Menéndez	Rosalinda, la jefa, esposa de El Mencho	Hace casi exactamente un año, dos mujeres, militares, Tania Quintanar Zarco y Ana Laura Olvera, eran secuestradas por integrantes del Cártel Jalisco Nueva Generación , en un hotel de Puerto Vallarta donde se supone que estaban de vacaciones, para presionar por la liberación de Rosalinda González, la esposa de Nemesio Oseguera, El Mencho . líder de esa organización criminal



Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	Youtubers 'cuatroteros', ahora en el INE	En el INE cada vez cambian más el rosa mexicano por el guinda , color oficial de Morena. Al menos algunos hechos parecen sugerirlo, como por ejemplo que ahora ya se permite el ingreso a youtubers y seudo reporteros afines a ese partido. Los mismos que van a la mañanera del presidente López Obrador
La Razón	Rozones	Gira del adiós	Y el que se alista para cerrar el sexenio de una manera similar al que lo comenzó es el Presidente López Obrador , quien ayer anunció que un día después de la elección iniciará una gira para visitar cada una de las 32 entidades que conforman el país.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Relevo en la Corte	Importante movimiento el que hizo ayer la SCJN , que preside la ministra Norma Piña, al designar como su director general de Comunicación Social a Jorge Ramos Pérez, periodista con amplia trayectoria . Ocupará el cargo de Francisco Esquinca, quien tomará la dirección de Participación Social, de nueva creación.
Excélsior	Frentes políticos	Afores	Marko Cortés , líder nacional del PAN, acusa al gobierno de intentar apropiarse de las afores bajo el pretexto de reformas que parecen un robo organizado al esfuerzo de los trabajadores. Llamó al gobierno de Andrés Manuel López Obrador hipócrita por ofrecer "pensiones dignas" sin primero asegurar las del ISSSTE al 100 por ciento
Milenio	En Privado Joaquín López Dóriga	Afores	Dice López Obrador que con la reforma a las pensiones , todos los jubilados recibirán su último sueldo y eso es falso . El tope serán 16 mil 770 pesos . Los que ganen más recibirán ese máximo;
24 Horas	Hechos y susurros Dolores Colín	Afores	La iniciativa del diputado Ignacio Mier que está en la Cámara de Diputados, tiene el objetivo principal de revertir la reforma a las pensiones sexenio de Ernesto Zedillo. El ruido que provocó el tema del dinero de las afores , ya modificó el primer dictamen
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Afores	Avanzó en comisiones de la Cámara de Diputados la iniciativa para consumir el atraco del siglo , 40 mil millones de pesos que son de trabajadores de más de 70 años que no han reclamado las afores
Milenio	Trascendió	Próximos debates	Que se puso ruda la reunión de ayer con representantes de los candidatos Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez en el Instituto Nacional Electoral, pues de frente, como pidió, le dejaron claro a la consejera presidenta, Guadalupe Taddei, que hay un rechazo unánime a su intención de mantenerse con sus afines en el set de los debates .
Reporte índigo	Redes de poder	Próximos debates	Los candidatos presidenciales ya terminaron con la mitad de días de la campaña electoral y en tan solo 12 días se verán las caras , nuevamente, en el siguiente debate .
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Investigación contra Zaldívar	Quien se ve que anda muy incomodo en estos días es el cuestionadísimo ex ministro Arturo Zaldívar , que está siendo investigado en el Consejo de la Judicatura por posibles prácticas irregulares a su paso por la Suprema Corte



Milenio	Razones y pasiones Elisa Alanís	Investigación contra Zaldívar	Aturo Zaldívar publicó que la investigación que le acaban de iniciar en el PJJ es una acción en contra de la 4T y la comparó con el desafuero del entonces jefe de Gobierno López Obrador
Excélsior	Juegos de Poder Leo Zuckerman	Investigación contra Zaldívar	Si la denuncia en contra de Zaldívar es una confesión del mismísimo Poder Judicial de cómo se ejerce el tráfico de influencias y la corrupción, pues resuélvase ahí el problema. Esa debe ser la partida de la reforma judicial.
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Investigación contra Zaldívar	El desgreñadero empezó con un escrito anónimo dirigido a diversas autoridades del Consejo de la Judicatura Federal, entre ellas la ministra Norma Lucía Piña Hernández como presidenta del Poder Judicial de la Federación, de la Suprema Corte del CJF, sobre probables conductas constitutivas de responsabilidades administrativas de su predecesor.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Investigación contra Zaldívar	Lo más delicado y grave de la investigación de la Suprema Corte de Justicia sobre el ex ministro Arturo Zaldívar , sus operadores políticos y el ex consejero jurídico de la Presidencia Julio Scherer, se encuentra en un breve párrafo en la página cinco del documento , que si la pesquisa llegara al fondo de lo que toca por encima, se podría configurar un caso extraordinario de corrupción institucional desde los más altos niveles del Estado mexicano
El Financiero	Uso de razón Pablo Hiriart	Secuestro, clave en Sinaloa	El sábado a las ocho de la mañana fue secuestrado en Culiacán Luis Alonso García , junto con su ayudante Francisco Cerón. Luis Alonso es candidato a regidor por el Frente opositor PAN-PRI-PRD-PAS. Pero el detalle que hace particularmente relevante este secuestro es que él es secretario de Organización del Partido Sinaloense (PAS).
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	Oposición y sucesión	Esbocé ayer la ruptura que puede darse, que se ha dado históricamente, entre un candidato oficial a la Presidencia y un presidente que quiere imponérselo como jefe transexenal.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	AMLO se salta la Constitución	El presidente Andrés Manuel López Obrador ha pasado 60 veces sobre lo que ordena la Constitución en cuanto a la neutralidad que deben guardar los servidores públicos durante el proceso electoral
Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Pulso entre poderes es lamentable	El pulso entre los poderes Ejecutivo y Judicial es lamentable , aunque comprensible; lo que no se vale es que los actores políticos lastimen por motivos cortoplacistas y de interés propio a instituciones que necesitamos sólidas
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	Candidaturas	No son los mejores días de la coalición Fuerza y Corazón por México. A su candidata a la Presidencia fue del todo bien en el primer debate y luego ha tenido un par de tropiezos que se viralizan: rápido en redes-y se siguen acumulando encuestas que la tienen muy atrás
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Crisis de agua en la Del Valle	Sara vive en la del Valle , el edificio en que renta desde 2021 tiene más de 50 años y dos cisternas. Los vecinos apenas si se llevan. Normal. Y lo primero que pensó al leer quejas por agua fétida en su colonia es que era pura grilla anti-AMLO.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Vivir del Estado	Los países que realmente han dado una vida digna a su población lo han hecho construyendo prosperidad , pero no con dádivas , sino con inversión y empleos



Síntesis de medios

16 de abril 2024

El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Samsung noquea a Apple	La coreana vendió 60.1 millones de unidades , registrando una participación de mercado de 20.4 por ciento. En segundo sitio está Apple
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Venden falsa ola azul a Morena	A su salida del PAN, en junio de 2023, el diputado Gonzalo Espina comenzó a vender la idea de que miles de simpatizantes azules se irían con él a Morena para formar ahí lo que bautizó como La Ola Azul.
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	INE rechaza someterse a AMLO	Hay un desfasamiento en el INE. Al menos de su presidenta. Todos los días, se ve la intervención de Andrés Manuel López Obrador en el proceso electoral con múltiples maneras expresiones.
La Razón	Bajo sospecha Bibiana Belssaso	Microsismos	En los recientes microsismos que hemos vivido de manera recurrente en los últimos meses en la capital del país, hemos visto daños que no se habían percibido en años anteriores.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Irán, Israel con "i" de incendio	El reciente ataque de Irán a Israel marca un escalofrío en la geopolítica global , agitando los temores de un conflicto extendido que, algunos temen, pueda evolucionar hacia una Tercera Guerra Mundial.
La Jornada	Editorial	Gaza	Desesperados, acosados por el hambre , las enfermedades y las bombas que caen todos los días sobre sus hogares y refugios improvisados, los gazatíes desarraigados por la invasión militar israelí claman que no se les relegue al olvido conforme el foco mediático se mueve hacia las tensiones entre TelAviv y Teherán
Reforma	De política y cosas peores Catón	Próximos debates	Esperemos que en el próximo debate la candidata opositora tenga mejores asesores que en el primero
El Sol de México	A la Sombra	SCJN no debe servir a intereses facciosos	La Suprema Corte no debe servir a intereses facciosos de ninguna clase, ni someterse a la sospecha de que participa a favor de alguna campaña electoral", dijo ayer la ministra Lenia Batres Guadarrama , aclarando que no dará más declaraciones, a pesar de que todos le están pidiendo entrevistas para conocer su posicionamiento.
El Universal	Bajo reserva	Nuevo nombramiento en Poder Judicial	Al Poder Judicial llega un periodista honesto y de trayectoria impecable. Se trata de Jorge Ramos Pérez , un profesional de los medios. Al dar a conocer la designación de Ramos como el nuevo director general de Comunicación Social , la ministra presidenta Norma Piña dijo que sumará al fortalecimiento de la justicia constitucional de México
El Economista	La Gran Carpa	Nuevo nombramiento en Poder Judicial	La ministra Norma Lucía Piña Hernández , presidenta de la SCJN tomó la decisión de crear la Dirección General de Participación Social y designó como titular a Francisco Javier Esquinca Cuevas y al frente de la Dirección General de Comunicación Social a Jorge Ramos Pérez , quien sumará al fortalecimiento de la justicia constitucional de México, a partir de la misma fecha.
El Universal	Historias del reportero Carlos Loreto de Mola	AMLO contra el PJ y la SCJN	López Obrador lleva todo el sexenio despotricando contra el Poder Judicial y la Suprema Corte . Denuncia que, en el pasado, los ministros estaban sometidos al presidente y formaban parte de la mafia partidista que los postulaba. Su candidata, Claudia Sheinbaum, toca la misma partitura
El Economista	Signos vitales	Candidaturas	Preocupado por mantener sus bastiones en Guanajuato Yucatán, el alto mando del PAN ha dejado la campaña por la gubernatura de Morelos en manos de sus aliados.



	Alberto Aguirre		
La Jornada	Dinero Enrique Galván Ochoa	Candidaturas	El sector está con la candidata a la Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum , se congregó a escuchar su programa Prosperidad Compartida .
La Jornada	Astillero Julio Hernández López	La Gira del adiós de AMLO	La gira Obradortista del adiós tiene una explícita motivación personal: Andrés Manuel López Obrador desea visitar los estados de la República para despedirse de sus seguidores en preparación de la salida del escenario político nacional en el que ha tenido una vigorosa presencia durante décadas.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.